

HERZLICHEN DANK

für die überaus grosse Anteilnahme beim Hinschied unseres lieben

Werner Wieser

Besonders danken möchten wir:

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Werner im Leben mit viel Liebe und Freundschaft begegnet sind, ihn als liebenswerten Menschen schätzten und auf dem letzten Weg begleitet haben;
- für die einfühlsamen Worte, zahlreichen Karten, Briefe, Blumen und grosszügigen Spenden;
- dem Ärzte- und Pflegeteam des Spitals Bülach;
- Herrn Dr. Zollinger und Herrn Dr. Siciliano für die jahrelange Betreuung;
- Herrn Pfarrer Spinnler für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier;
- Edi Koller, Treuhand, Bülach;
- Serva Air Systems AG, Oftringen;
- den Jasskollegen und dem FC Bülach.

Bülach, im März 2018

Die Trauerfamilie